
第１２２９回例会 ２０１１年４月２１日(木)(曇)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢それでこそロータリー｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 スレンドラ・サキヤ君・奥様(ネパール・マ

ハボウダＲＣ)

祝結婚記念日 多田君(４／２６)

祝誕生記念日 ＜会員＞小清水君(４／２４)

○ 本日、ネパールよりスレンドラ・サキヤご夫妻が例会

に出席されました。浜名湖の花博でお目にかかり、昨

年の１０月に来場された事があります。

○ ４月１７日(日)、地区協議会に於いて、Ｒ財団への寄

付で多額寄付クラブとして表彰されました。

○ ガバナー事務所より

① 次年度クラブ幹事とクラブ事務局研修会の案内

日時 ５／１６(月) １４：３０登録受付

１、研修会 １５：００～１７：００

２、懇親会 １７：００～１８：３０

場所 グランドホテル湘南

会費 １クラブ ５，０００円

[週報受理] 伊勢原 伊勢原中央 伊勢原平成

[受付文書]

① 秦野市教育委員会より 教育委員長の退任と就任の挨

拶

退任…金子信夫 就任…内田賢司

② 秦野市賢人会連合会より、東日本大震災復興支援チャ

リティ事業について

日時 ５／３(火) １３：００～１６：００

場所 秦野市文化会館 大ホール

③ 秦野市役所くらし安全課より、秦野市交通安全対策協

議会委員について

④ 国際ロータリー日本事務局経理室より ５月のレート

のおしらせ １ドル＝８２円

⑤ 藤沢南ＲＣより メールアドレスが出来ました。

f.minami-@za3.so-net.ne.jp

⑥ 厚木中ＲＣより 例会場名称変更のお知らせ

ロワジールホテル厚木 → レンブラントホテル 厚木

[例会変更] 寒川 平塚西

○ 高橋幸雄君 ｢地区大会に出席、ご苦労様でした。また、

芝桜は体調不良のため参加できず、申し訳ありません

でした。季節の変わり目には充分自分で体調管理に気

をつけましょう｣

○ 古谷スミ子さん ｢水無川緑地の芝桜と戸川公園のし

だれ桜にスマイルします｣

○ 諸星常平君 ｢今日は研修会ですね。神崎さん、宜しく

お願いします｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします。誕生日のお祝いあり

がとうございます。５０歳になりました？｣

○ 多田嘉之君 ｢結婚祝い、ありがとうございます｣

○ 河野治男君 ｢地区協議会に行ってきました。参加の皆

様、ご苦労様でした｣

○ 桐山晃忠君 ｢若葉が光、緑が綺麗に映える季節になり

ました。……被災地の早い復興願っています。ガンバ
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

スマイル報告

会長報告

幹事報告



レ日本！！｣

○ 原 郁夫君 ｢岩本君は、本日鶴巻地域で災害復旧工事

のため欠席とのこと。現場で頑張っていました｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。地区協議会の出席の皆

様、ご苦労様でした｣

○ 柳川清紀君 ｢先週、古谷幹事と一緒に新会員の勧誘に

行ってきました。何とかなりそうです。楽しみにして

いてください｣

○ 相原 宏君 ｢今は怠けていますけど、数年後は皆勤賞

をとります。早退します｣

○ 飯田隆明君 ｢芝桜満開にスマイル｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢台湾に一人旅に行きました。“がんばれ

日本”の垂れ幕に感動しました。“ありがとう台湾”｣

○ 諸星常平君 ｢スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢葉桜、芝桜にスマイルします｣

○ 安部信三君 ｢早退します｣

合計45,000円

○ 原 郁夫地区インターアクト委員長

｢飲酒運転撲滅キャンペーン｣大・小ステッカー(ロータリ

ーマーク入り)を1,500枚、地区より頂いてきました。受付

に置きます。有効にご利用ください。

◎地区協議会に参加して

○ 神崎達朗会長エレクト

４月１７日(日)、地区協議会に出席して参りました。先

週、会務分担表を配布いたしました。各委員会に対する私

の思いをお話しさせて頂きます。

次年度のＲＩのテーマ

｢心の中をみつめよう 博愛をひろげるために｣

自分自身を見つめてみようという事だと思います。

プログラムは卓話を増やし、しっかり時間を取り、会員、

地域の方など幅広くの方にお話をして頂ければと思います。

出席は１００％を目指し、スマイル目標は２００万円、

クラブ会報はＨＰのみ（ペーパーレス）にしたい。親睦活

動は楽しい例会づくりに努力して頂きたい。

クラブ奉仕プロジェクト委員会は四大奉仕各委員会活

動の在り方を考え、共同で行う事も考えて会員増強は地区

より純増３名。退会防止(維持)のためのマニュアルを作成

して下さい。

友好クラブは古河東ＲＣとの良い関係を続けたいと思

います。Ｒ情報委員会はロータリーに関して新しい事項も

含めて会員に知識を広めて頂きたい。Ｒ財団は会員一人１

８０ドル(年次寄付)とベネファクターの増員を！米山記念

奨学委員会の寄付は一人２万円。会場監督は例会場をしっ

かり管理して下さい。クラブ研修リーダーを次年度よりも

うけ、地区での研修をクラブにしっかり伝達して頂きたい。

広報は一つの委員会としてロータリーのＰＲをしっか

りして頂きたい。

ロータリーも大きく変わろうとしております。ロータリ

ーとはなんですか、と聞かれたら、「世界の優秀な奉仕団

体であり、それと同時にボランティア団体である」、とＲ

Ｉ会長が答えています。

ロータリーもずいぶん変わったものだと思います。ボラ

ンティア団体？ＨＰに入会広告を出して、会員が入会した

という話も聞きました。ロータリーも１００年過ぎました

が、ロータリーの基本は踏みはずさないよう、前を見つめ

て進んでいきたいと思います。

○ お知らせ

次年度活動計画(各委員会)は5/12までに提出して下さい。

◎スレンドラ・サキヤ君(マハボウダＲＣ)挨拶

皆様こんにちは。

秦野名水ＲＣのみなさまとお目にかかるのは今回で３

回目です。

最初は７年前の花博でネパールの庭園を見て頂き、２回

目は昨年１０月の例会に出席させて頂きました。

今回は大震災で日本が大変な事になっている事を自分

の目で確かめる事、ネパールの写真展を日本で開催するこ

と。皆さんにお目にかかり、友好を深めることを目的に来

日しました。また、ネパールという国を紹介して、皆様に

ネパールに遊びに来て頂きたいと思っています。

前回来日し、例会に出席した時、タイへ消防車を贈呈し

ている事を知り、ネパールでも非常に消防車が必要なので

日本とネパールが手をとりあい何とかならないか考えて

いきたいと思います。

私は３３９２地区、マハボウダＲＣで会長エレクトを務

めています。来年、会長になった時には、会員と一緒に日

本に来たいと思います。

今回は仙台に行き、避難所、２か所でカレーを７００人

分作り、励ましてきました。大変喜んでいただけました。

４月２９日、イギリス・ウィリアム王子の結婚式ですが、

新婚旅行でネパールに来る予定です。≪ネパールという国

≫は一度行くと病みつきになる国です。是非、ネパールへ

……おいで下さい。

委員会報告

研修会


